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CONSIGLIO
REGIONALE

■ ■ DEL PIEMONTE
Gruppo Consiliare Fona Italia

Al Presidente

del Consiglio regionale

Mario LAUS

SEDE

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA fV 1 ^3
(Art. 100 Regolamento)

Oggetto: Situa/ione Ospedale Tortona

PREMESSO che nel 2011. quando si è inizialo a parlare della riorganizzazione della relè

ospedaliere, grazie all'attivila del Consiglio comunale di Tortone e alia collaborazione di tutti ì

Sìndaci del territorio interessato, si ottenne dall'Assessorato alla Sanità l'attivazione di un DEA

integrato per l'ospedale di Tortona:

APPRESO che proprio il DEA di Torlona sarebbe a rischio declassamento. in controtendenza

rispetto al trovato equilibrio tra gli ospedali di Tortona e di Novi Ligure;

TENUTO CONTO che già nel 2013 emerse un documento, redatto dalla stessa Asl, nel quale gli

stessi medici esprimevano nella relazione contrarietà rispetto all'eventuale declassamento, peraltro

poi verificatosi, di alcuni reparli ospedalieri in favore della struttura novese;

TENUTO CONTO che sono stati fatti importanti investimenti da parte dell'amministrazione locale

e del sistema bancario per potenziare alcuni reparti e alcuni servizi, è infatti appena stato inaugurato

il nuovo reparto di cardiologia, eccellenza piemontese:

APPRESO che la Regione starebbe valutando una nuova penalizzazione dell'Ospedale di Tortona

non tenendo in conto della «classifica» delPAgenas che ha visto riconoscere l'eccellenza di alcuni

reparti ospitati dal plesso ospedaliero in oggetto e che sarebbero stati bloccati i fondi accantonati

per le restanti opere di ristrutturazione e ammodernamento;

RILEVATO che tale scelta potrebbe unicamente alimentare la mobilità passiva verso i siti salutari

liguri

SI INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale e l'Assessore competente per sapere

quali azioni si intendano adottare, anche alla luce degli ingenti investimenti pubblici e privati attuali

finora, a difesa dell'Ospedale di Tortona e di quello di Novi Ligure che in questi anni hanno già

sviluppato un'importante rete di sinergie per venire incontro alla necessità di razionaiizzare Ì costi

sani tari.
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